

CHAMPIONNAT DE FRANCE UNIVERSITAIRE DE KARTING

Lezoux 2013 (19/06): France Business School Campus Clermont at home !

La Fédération Française du Sport Automobile et la Fédération Française du Sport Universitaire ont de nouveau uni leurs forces vives pour offrir au monde étudiant un rendez-vous sportif de premier ordre, précédé d'une phase qualificative mise en œuvre à l'échelle des Académies, et ponctué par l'attribution d'un véritable titre national. A Lezoux (63), face à 12 équipages en provenance de 10 autres établissements d'enseignement supérieur, le trio présenté par France Business School Campus Clermont a fait main basse sur le sixième Championnat de France Universitaire de Karting du nom au terme d'une journée placée sous le signe de la bonne humeur et du partage !

TEMPS FORTS

8h30 : accompagnée par les responsables régionaux et nationaux des fédérations sportives co-organisatrices, Patrick Damary ouvre le portail de Kart Escal. Le tourniquet auvergnat garde quelques belles traces de la pluie tombée sur Lezoux durant la nuit.

11h30 : les choses sérieuses commencent avec les essais libres pour les 13 équipes universitaires présentes. Sur un asphalté cette fois entièrement sec, la séance se déroule sans le moindre souci. La bonne humeur règne plus que jamais.

12h30 : la séance d'essais chronométrée, déterminante pour l'attribution des places sur la grille de départ de la course, s'achève sur un 42s219. Le chrono de référence est établi par France Business School Campus Clermont, par l'entremise d'un certain Nathanaël Berthon. 'Guest star' du jour, le pilote Trident Racing en GP2 (l'antichambre de la F1) relègue ENTPE 3 et l'université de Lyon 3 à quelques dixièmes. Tenant du titre, Léonard de Vinci (Versailles) n'est 'que' quatrième...

14h30 : revigorée par le déjeuner que tous les acteurs ont partagé sous la tonnelle, la troupe file vers la piste. Les photographes immortalisent la promotion 2013 avant que Patrice Malfreyt et Alain Tardieux, respectivement Président et Directeur du Comité Régional du Sport Universitaire Auvergne, baissent le drapeau. Comme pour coller à l'actualité, les karts sont alignés en épi, façon 24 Heures du Mans de la grande époque. Les pilotes s'élancent sous les yeux du Professeur Malfreyt (Directeur de l'Ecole des Sciences Fondamentales de l'Université Blaise Pascal) qui, en sa qualité d'ex-sportif de haut niveau (il a pratiqué le rugby à l'ASM Clermont Auvergne), apprécie le spectacle en piste.

14h32 : premier pilote en piste de la tripléte clermontoise, Nathanaël Berthon a le plus grand mal à se défaire de la menace exercée par son homologue versaillais de Léonard de Vinci. L'ex-pilote de l'Equipe de France FFSA Circuit parvient à ses fins et se détache de plus en plus à l'heure de passer le témoin au premier de ses équipiers. Lyon 3, Novancia Paris et ESIPTA Rouen offrent une belle résistance au duo de tête alors que l'ISAE Sup' Aéro Toulouse,

pourtant auteur d'une belle envolée, chute au classement...

16h00 : dernier relayeur, Nathanaël Berthon offre le titre à son établissement au terme d'un duel de haute volée face à son tenace adversaire de Léonard de Vinci. Lyon 3, régulièrement aux avant-postes de la course, décroche logiquement la dernière breloque. Particulièrement animée, la cérémonie du podium couronne une journée comme tout le monde les aime : chaleureuse et conviviale !

DECLARATIONS

Hervé Bayrou, Directeur National Adjoint de la FFSU

« Ce Championnat de France répond parfaitement à ce que la Fédération Française du Sport Universitaire recherche. Il y a du monde sur la piste, autour de la piste, des débutants, des pilotes expérimentés, voire très expérimentés... Notre mission est d'offrir des temps de rencontre et de partage à notre public, qui aborde un 'carrefour' de sa vie et n'est pas, par définition, pérenne. Au-delà, nous souhaitons également, aux côtés de la FFSA, de donner envie à tous de revenir pratiquer le karting, ici à Lezoux ou ailleurs. Avec cette manifestation, le but est atteint ! Tous les participants ont vécu des sensations particulières aujourd'hui, dans un cadre sécurisé, et sont très motivés à l'idée de renouveler l'expérience. »

Jacques Goisque, directeur du Pôle Karting FFSA

« Avec le concours de ses structures régionales, la FFSA est toujours aussi heureuse de placer son expérience et son savoir-faire au service du monde étudiant. Les liens que nous entretenons avec la Fédération Française du Sport Universitaire depuis plus de six ans, sont de plus en plus solides et permettent surtout de nous projeter ensemble vers l'avant. Nos objectifs communs sont que ce Championnat de France Universitaire continue à se démarquer par son originalité dans le panel des disciplines proposées par la FFSU et qu'il soit le plus attractif possible pour un maximum de jeunes de l'enseignement supérieur français. Il permet à certains de découvrir la discipline dans un contexte précis et encadré, à d'autres de s'attacher vraiment au karting (voire à franchir le pas qui mène à la compétition), et en tous les cas à tous de vivre des moments de partage uniques !»

Julien de Longueil, membre de l'équipage France Business School Campus Clermont aux côtés de François Dias et Nathanaël Berthon

« Il s'en est fallu d'un rien pour que nous passions à côté de la victoire... Lors de l'un de mes relais, je suis sorti d'une courbe beaucoup trop largement. Heureusement, nous avons réussi à redresser la barre par la suite... Nous avons opté pour des relais très courts en confiant à notre pilote le plus aguerri, Nathanaël Berton, le soin de prendre le départ et d'assurer les derniers tours. Cela a très bien fonctionné, même si ce fût difficile sur cette piste sympa mais compliquée à négocier avec plein de virages et de trajectoires à appréhender. Mais surtout, nous avons passé une très, très bonne journée et nous sommes très heureux d'apporter ce titre à notre école ! »

INFORMATIONS

Championnat de France Universitaire 2013, classement final

1. France Business School Campus Clermont – 2. Pôle Universitaire Léonard de Vinci de Versailles – 3. Université Jean Moulin de Lyon 3 – 4. Novancia Paris – 5. ESIPTA Rouen – 6. EDC Versailles – 7. ESIGELEC Rouen – 8. ENTPE 1 Lyon – 9. ENTPE 2 Lyon – 10. IPSA Paris – 11. ISAE Sup Aéro Toulouse – 12. IUT Lorient – 13. ENTPE 3 Lyon.

CONTACTS

FFSA : 01.44.30.24.00 (Pôle Karting) ou Arnaud Sepval au 06.32.03.39.83 – Email : asepval@ffsa.org

FFSU : Hervé Bayrou (Directeur National Adjoint) au 01.58.68.22.75 ou au 06.09.17.57.36 – Email : hbayrou@sport-u.com

CRSU Clermont Ferrand : Alain Tardieux (directeur) au 04.73.40.55.41 ou 06.07.52.04.80 – Email : ffsucclermont-fd@wanadoo.fr

Kart Escale : Patrick Damary au 04.73.68.58.46

Contact Presse

Pôle Presse FFSA : 01.44.30.24.10 ou Georges Colin au 06.48.91.36.48